

## 智頭急行株式会社の役付取締役等の選任について

次のとおり本日開催の第109回取締役会において、当社の役付取締役及び代表取締役を選任いたしましたので、お知らせいたします。

会 長	平井 伸治 (再 任)	代表取締役	城平 守朗 (再 任)
副会長	荒木 一聡 ( 〃 )	代表取締役	稲田 雅也 (新 任)
副会長	菊池 善信 ( 〃 )		
社 長	城平 守朗 ( 〃 )		
常 務	稲田 雅也 (新 任)		

役 職	氏 名	備 考
取締役会長	平井 伸治	鳥取県知事
取締役副会長	荒木 一聡	兵庫県副知事
	菊池 善信	岡山県副知事
代表取締役社長	城平 守朗	
代表取締役常務	稲田 雅也	
取締役	深澤 義彦	鳥取市長
	吉田 英人	八頭町長
	金 兒 英夫	智頭町長
	青木 秀樹	西粟倉村長
	萩原 誠司	美作市長
	庵 途 典章	佐用町長
	遠山 寛	上郡町長
	石丸 文男	(株)山陰合同銀行代表取締役会長
	前根 伸彦	(株)鳥取銀行常務執行役員
丸山 明則	神姫バス(株)代表取締役専務取締役	
監査役	石田 耕太郎	倉吉市長
	三宅 智章	姫路信用金庫専務理事

#### 「社長あいさつ」

本日 代表取締役社長に再任されました城平守朗です。

皆様には、日頃より智頭急行をご愛顧いただきますとともに、当社の取組みにご理解とご協力をいただいておりますことに、心よりお礼申し上げます。

2020年度は、新型コロナウイルス感染症の影響が大きかったこと等により、お客様のご利用が大きく減少して、開業以来26年度間で最も少ない輸送人員となりました。このような厳しい状況を見据えて年度当初から最大限の経費削減に取り組んだものの、大幅な減収減益となり、1997年度以来23年ぶりの赤字となりました。

このような厳しい経営環境下にあっても、当社といたしましては、国民生活や国民経済に必要な鉄道輸送サービスを提供し続けるため、安全輸送の確保に取り組むとともに、「鉄軌道事業における新型コロナウイルス感染症対策に関するガイドライン」等に基づき、全社員のマスク着用、手指消毒はもちろんのこと、車両の抗菌加工、定期消毒、常時換気等の新型コロナ対策に取り組み、「社員の責に起因した鉄道運転事故」は無事故での定期運行を継続してまいりました。

ご案内のとおり、2021年度に入ってから、引き続き新型コロナは猛威を振るっており、お客様のご利用の回復の見通しは不透明な状況にあります。このようなことから、5月10日から当面の間の対応として、スーパーはくと6号及び9号を運休させていただいており、お客様にご不便をおかけしておりますが、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

当社は、2019年度から「中期経営計画2023」でめざす姿である「人と地域をつなぎ、新たな出会いを育みます」の実現のため、安全輸送、CS向上、地域社会などの重点取り組み7項目に掲げる各種施策を推進してまいりました。現在は、コロナ禍のもとにあります。昨今、国内の新型コロナワクチン接種が順調に進みつつあり、アフターコロナの希望の光が見えはじめてきています。引き続き状況の変化等を敏感に捉えながら、中期経営計画を機動的に変更して、より一層、沿線にお住いの皆様、自治体、観光関連団体、JR西日本等との連携を深め、手を携えて新型コロナを乗り越えたいと存じます。沿線地域の皆様と共に歩む第三セクター鉄道会社として、将来に渡って走り続けるとともに沿線地域の発展にも貢献したいと存じます。

引き続きご愛顧ご支援賜りますようお願い申し上げます。

智頭急行株式会社

代表取締役社長 城平 守朗